

ウクライナ戦争。毎日情報更新。第92日

攻撃を受けている都市 [トンバスの状況](#) はひどいです。ルハンシク州の領土の95%が占領されており、砲撃が継続し、減少しません。ロシア軍は再びセベロドネットとリシチャンシクを襲撃しようしました。砲撃が止まらなくともリシチャンシクーバームット道路は封鎖されておらず、セベロドネットはまだ囲まれていません。現在、ルハンシク州では、ウクライナの支配地域に4万人以上が残っています。残っている人の99%が避難したくないと考えています。リシチャンシクの絶え間ない砲撃により、民間人の埋葬は不可能であり、したがって150体以上の遺体は集団墓地に埋葬されました。

ハルキウの状況は比較的穏やかなままで、ハルキウ州では戦いが続いています。一日中、ロシア軍はバラクレヤを砲撃しました。1人の子供を含む8人が負傷し、2人が死亡しました。サーコンズとチュゲフが砲撃された結果、2人が負傷しました。

ムィコラーイウ州は定期的に砲撃を受けています。砲撃の結果多数の住宅と4つの民間施設が被害を受けた。

占領を受けている都市 占領下のマリウポリからの新しい衛星画像でロシアの船が穀物だけでなく金属も盗んでいることを確認できました。[スケーミ](#) というプロジェクト(スキーム)は戦争の結果に破壊された企業の残骸は現在に輸出されることを確認できました。ロシアの統領は一時的に占領されたルソン州とザボリージャ州の住民を対象に、ロシア国籍の取得手続きを簡素化する [大統領令に署名した](#)。実際、ウクライナの占領地域の居住者の強制パスポート化が始まったということを意味します。自称『ルハンシク人民共和国』・『ドネツィク人民共和国』で以前に実施されたロシア軍の手順の通りです。2ヶ月以上の包囲の末にロシア側が「制圧」を宣言したマリウポリでもロシアのパスポートの発行が始まりました。同市のアンドリュシチエンコ市長顧問によれば、マリウポリの(ロシアへの) [併合が始まりました](#)。占領地の国民にロシアのパスポートを提供することは、ロシアの行動が将来的に自国民を保護することを目的としていると主張する根拠をロシアに与えます。

食料安全保障。ロシア軍は、ウクライナの一時占領地域の倉庫から穀物を盗み続けています。ロシア軍が貯蔵された穀物をクリミアに移したとき、そのような事件はベルジアンシクで記録されました。以前は、地元の住民は、アゾフカベル工場の近くで穀物で満たされたトレーラーを備えた30台以上のトラックを数えていました。アスケット・ショッピング会社から盗まれた穀物トラックの護送船団がメリトボリ高速道路で発見されました。以前、地元の海運会社であるアスケット・ショッピングは、占領者との協力を拒否し、施設をウクライナ西部に移転していました。侵略者はまた、マリウポリ海運から鉄道で穀物の残骸を取り除こうとしています。マリウポリ駅とサルタナ駅の鉄道の修理が緊急に開始されました。

紛争と食料安全保障に関する [国連安全保障理事会](#) は、ウクライナの港、特にオデーサの港の海軍による封鎖解除の重要性を強調しました。ウクライナは4億人に食糧を提供しています。36か国がウクライナ南部から穀物の50%以上を輸入しています。国連世界食糧計画のエグゼクティブディレクターであるデビッド・ビーズリーさんは、オデーサ地域の港を開かないことは世界の食料安全保障に対する宣戦布告であり、飢餓や不安定化、そして世界中への大量移動をもたらすと警告しました。

海上封鎖。ワシントンポスト紙は、ウクライナの港での海上貿易を停止させたロシア海上封鎖を示す、新たに機密解除された米国の [諜報画像](#) を公開しました。もちろん、ロシア当局は、ウクライナから黒海への海路を封鎖したという非難を否定した。一方、世界の指導者たちは、穀物やその他の不可欠な農産物がウクライナから自由に流出することを許可されない限り、政治的不安定と不足の恐れを引き起こしている世界の食品サプライチェーンへの意図的な攻撃を呼びかけています。

ロシア人のためのビザ。ゼレンスキ大統領は、ウクライナのロシア国民にビザ制度を導入するよう求める [請願](#) を支持しました。ロシア連邦の市民にビザ制度を課すための請願書は、2022年2月11日に大統領のウェブサイトで公開され、それ以来25,000以上の署名を集めました。次のステップとして、閣僚会議は、要求の実施に備えることです。

外交政策。欧州委員会は、欧州連合の犯罪のリストに制裁の回避を追加することを提案しました、と [POLITICO](#) は報告します。この提案は、ウクライナと一部の同情的なEU諸国が、ロシア国家の資産と認可されたオリガルヒを使用してウクライナの再建にお金を払うよう求める声の真っ只中にあります。欧州加盟国と米国当局、およびウクライナ当局は、ウクライナでの損害賠償の費用を賄うためにロシアの凍結資産の使用を積極的に求めてきました。

資産管理 欧州連合は、ロシア中央銀行の約230億ユーロの資産を凍結させていると [報告](#) されています。伝えられるところによると、公表されたこの数字よりはるかに高い数字だと予想されています。一方、ロシアは、制裁措置により、中央銀行の資産の約3,000億ドルが世界中に凍結されたと主張しています。欧州委員会が27のEU国の政府から収集した情報によると、凍結資産の合計のうち、EUにあるのは10分の1未満であるとロイターは報告しています。

一方、スイスは、ウクライナの元大統領ヴィクトル・ヤヌコビッチの仲間から1億スイス・フラン(1億400万ドル)以上の資産を差し押さえようとしています。この動きは、過去数か月にわたってロシアに課された現在の制裁とは関係ありません。しかし、この訴訟は、戦争の勃発以来、これらの資産を没収するのにさらに困難に直面しているウクライナに「支援を提供する」とスイスの経営者が述べました。イヴァニュシチエンコ氏が追放されたウクライナ元大統領ヴィクトル・ヤヌコビッチの盟友で、マイダン革命中に活動家を誘拐し、拷問した「ティトイシキ」(または傭兵エージェント)の供給に責任を負っていました。また、彼は他人の財産処分と特に大規模な違法濃縮で非難されてきました。

戦争犯罪 米国、EU、英国は、残虐行為犯罪諮詢グループ(ACA)を設立させました。この共同イニシアチブは、刑事訴追を視野に入れて、ウクライナで犯された戦争犯罪やその他の残虐行為の証拠を文書化し、保存し、分析するためのウクライナ検事総庁の戦争犯罪部の取り組みを直接支援すると声明が公表されています。支援の範囲には、国際検察官の多国籍チーム及びすでにこの地域に配備されている他の戦争犯罪専門家の作業に対する資金の拡大が含まれます。この分野横断的なチームは、証拠の収集と保存、軍事分析、紛争関連の性的暴力の調査、国際的及び国内の説明責任メカニズムに関するストラテジーアドバイスと運用支援を提供しています。

ガスの支払い。ロシアは、ヨーロッパにおけるガスプロムの54の顧客の半分(ヨーロッパのエネルギー会社)がガスプロム銀行に口座を開設したと報告しています。ガスプロムバンクで2つの口座を作成するこのシステムにより、ヨーロッパは技術的に天然ガスの支払いをユーロで行うことができ、ロシアはルーブルでの支払いを受け取ることができます。これは、プーチンが「非友好的な」国であるワシントンに課した要件だとワシントンポスト紙が報じています。この時までに、ポーランドとブルガリアはルーブルでの支払いを拒否したため、ロシアのガスをすでに遮断していました。

読書コーナー

- [Opinion | Ukraine needs weapons, not lectures, from the West | The Washington Post](#)
- [How Ukraine's Greatest Novelist Is Fighting for His Country | The New York Times \(nytimes.com\)](#)

統計情報

- ウクライナ軍参謀本部は2022年5月26日午前10時現在のロシア軍の推定総損失を発表しました: 人員約29,600人、戦車1315台、装甲戦闘車両(APV)3,235台、砲兵システム617台、多連装ロケットシステム(MLRS)201台、対空戦システム93台、固定翼航空機 206台、ヘリコプター 170台、軽装甲車2,225台、ボートおよび軽装ボート13台、運用戦術レベルUAV502台、特殊装備41台、移動式短距離弾道ミサイルシステム114台。ロシアの損失については[同ページ](#)を参照してください。

すべてのアクションが重要であり、あなたの貢献が小さすぎることはありません！

- [NGO「Zgraya」は、2014年から2015年にウクライナ東部の軍隊と協力したボランティアのグループです。彼らは、民間人と病院に医薬品と機材を、ウクライナ軍と領土防衛関係者に機材、機械、医薬品、食糧を提供する業務を再開しました。詳細を確認し、支援をお願いします。](#)
- ウクライナのメディアによるソーシャルメディアや、このサイトに広めることによって、ウクライナの状況に関する最新情報を共有してください。
- [TwitterとWebサイト](#)で毎日アップデートを読んでください。
- [PayPal](#)経由の寄付で私たちのプロジェクトをサポートすることができます。詳細はこちらです。

ウクライナをご支援いただきありがとうございます！ **Slava Ukraini** ウクライナに栄光あれ！